

J. N. M. 9. 920

7. IV. 14.

Wester Herr R.-n.

Ich möchte „Freund“ schreiben dir, aber dies wäre mir aber erst dann möglich, wenn ich das Niveau erreicht hätte, um das ich mich erst seit verhältnismässig kurzer Zeit wieder ernstlich zu bemühen glaube. Seit Ihrem Besuch will ich Ihnen ein paar Dankesworte schicken, kann aber bisher nicht darin, durch meine - jetzt mehr als gewöhnlich - zuständige Tätigkeiten sind Sie mir in diesem mit - ich, dessen längster Fehler ist, dass er nie abschneide bei der Stange bleiben kann.

Das freut mich, dass Sie das Siegelstöckl genügend interessant finden, um es in Gebrauch zu nehmen. Die Gravirung hätte ich gerne selbst besorgt, war aber nicht sicher, ob es das Richtige für Sie geworden wäre. Ihr kleiner Reisekoffer von anno 20 habe ich am Abend nach meiner Heimkehr dauernd genommen, das ist ja ein ganzes Schätzchen. Ich muss es einmal mit Ihnen durcharbeiten.

Die Zigarettenhandel von „Mopp“ ist unheimlich, man sieht den Eigentümer bei irgend einer geistigen Kältearbeit. Gibt mir Geigersche Vignette eine an den Boden gefesselte Feder, bestimmt? Meine Frau



war nach unserem Gesprächchen mit Ihnen ganz zufrieden.
Ich hätte, wenn es nach ihr gegangen wäre, die Journalistin sofort und alles gleich aufgegeben und mir nicht meine künftigen Gesammelten Werke stellen müssen!
Ja, da ist jetzt nichts zu machen, so muss trotzdem gehen
aber nicht.

Es wäre für das Oberhaus nicht schändlich,
wenn das Oberhaus R-er ihm einen Abend in der U.F.-
gasse schenken wollte und könnte. Vielleicht ließe sich
dies möglichst bald nach Ostern einständig bringen?
Sie könnten mich am zweiten Montagabend zu uns kommen,
und ich würde mich für diesen Fall einmal freimachen
und wenn ich abends von Partie stossen.

Meine Frau und ich grüssen Sie beide herzlichst!

Ihr

- W.

